



SALAS DE LA ESCUELA SE LLOVIERON.

Cuello criticó falta de recursos para reparar salas en la Escuela Barros Luco

●Tras una visita inspectiva a la Escuela Barros Luco -que funciona en dependencias del Liceo I- luego de las lluvias, el diputado Luis Cuello (PC) cuestionó la falta de recursos para atender situaciones de infraestructura. “Que no existen recursos para reparaciones es completamente inaceptable”, expuso. Exigió soluciones urgentes para estos casos, aduciendo el abandono de la educación pública por parte del Estado. Tras el recorrido denunció “salas que están completamente anegadas, salas de clases y de profesores”. “Acá son justamente las maestras quienes están haciendo el esfuerzo para mejorar sus condiciones en las salas de clases y ha existido un abandono completo”, dijo. 